
Г.А. Зюганов: «С опорой на великие Победы!» - КПРФ ЕАО

  

14 июня, предваряя пленарное заседание Госдумы, перед журналистами выступил
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Госдуме Г.А. Зюганов.

  

  

  

Г.А. Зюганов:

  

- Добрый день. Чтобы побеждать фашизм и нацизм в мире, где правит ложь и
беспамятство, надо, прежде всего, хорошо знать свою историю. Необходима опора на
великие Победы и все лучшее, что есть в нашем многонациональном народе.

  

Сегодня в Госдуме открылась выставка, посвященная 15-летнему юбилею
сотрудничества поисковых отрядов России и Белоруссии. Я приглашаю вас посетить эту
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выставку. Для меня лично эта тема очень близка, потому что вся моя родная Орловская
область была сплошным полем для поисковиков. Рядом с Мценском три деревни
называются Первый воин, Второй воин, Третий воин. У четвертой деревни название –
Воля. Там был жестокий бой с фашистскими танкистами. Там формировалась наша
Победа. А рядом было поле, которое мы 20 лет не могли вспахать (много
неразорвавшихся бомб и снарядов).

  

Поисковики России и Белоруссии демонстрируют нам положительный пример борьбы за
правду истории.

  

Гитлер, нападая на нашу страну, планировал за восемь часов захватить Брестскую
крепость. Но «пробарахтался» в этой крепости больше 30 дней. И после этого все
фашистские генералы и офицеры поняли, что они попали не на ту войну, которую ранее
предполагали.

  

Я вчера посмотрел по телевизору новости о праздновании Дня России. Я был поражен,
что ни в одной программе не рассказали подлинную историю этой даты.

  

Обращаю внимание, что этот праздник отмечают в день предательства нашего
единства. В тот день Ельцин со своей сворой предателей и мерзавцев протолкнул
декларацию, пятый пункт которой гласил, что отныне законы России выше союзных. И
после этого этим ломом искромсали до крови великую Советскую державу.

  

А ведь мы много раз вносили предложение перенести День России на другие даты.
Например, на день крещения Руси. Именно тогда родилась общая идея жить в мире и
дружбе по заповедям Иисуса Христа.

  

Можно также перенести праздник на день Куликовской битвы. В этот день
двадцатидевятилетний Дмитрий Донской разбил войско Золотой орды. На поле
Куликово собирались разрозненные русские полки, а ушли они с кровавой  битвы армией
единого, сильного, централизованного государства.
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Можно также перенести праздник на день Полтавской битвы, когда Петр I проучил
Карла XII. После этого родилась великая Российская Империя.

  

Я считаю, что историческое содержание Дня России должно стать понятным каждому
молодому человеку. Когда это событие будет в сердце у каждого из нас, тогда эта дата
и станет настоящим праздником.

  

На этой неделе будет два крупных события.

  

Одно событие связано с 25-летием Питерского форума. Приедут на этот
международный форум представители 115 стран. В прошлые годы я видел и слышал на
Питерском форуме всех сильных мира сего. И в этом году, несмотря на гибридную войну
и военно-политическую операцию на Украине, мы соберемся для обсуждения всех
насущных проблем.

  

Я бы очень хотел услышать от Путина, каким образом мы будем менять внутреннюю
политику?

  

Ранее Путин говорил о необходимости единства и сплоченности внутри страны для
достижения главных целей. В этом вопросе я с ним абсолютно солидарен.

  

Я выслушал его программу денацификации и демилитаризации на Украине, Европе и
мире. Я поддерживаю эту программу. В этой связи хочу проинформировать, что мы
отправили на Донбасс 97 гуманитарных конвоев. Мы приняли здесь, в Подмосковных
Снегирях, десять с половиной тысяч детей из Донбасса. Мы продолжаем эту честную и
достойную работу.

  

Но я не вижу отклика ни от администрации Президента, ни от «Единой России» на
целый пакет наших предложений, связанных с изменениями внутренней политики. К
сожалению, во внутренней политике России ничего не меняется. Олигархи обогащаются,
а народ продолжают обирать. Цены неуклонно растут вверх. Наше предложение о
прожиточном минимуме для граждан в 25 тысяч рублей по-прежнему не принимают.
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На прошлой неделе в Госдуме депутат КПРФ Олег Смолин внес блестящие
предложения по реформированию всей системы образования. Он на цифрах показал,
что наше образование находится в убогом состоянии. А ведь мы много раз под
руководством Алферова, Смолина, Кашина, Афонина, Новикова и Останиной вносили в
Госдуму законопроект «Образование для всех». У нас накоплен потрясающий опыт
работы уникальных учебных заведений.

  

Уже завтра нам придется помочь организовать учебный процесс в освобожденных
областях Донбасса. Сумеем ли мы это реализовать?

  

Наконец-то Володин заявил, что 27-го мы проведем большие слушания в Госдуме. Да,
можно провести еще одни слушания. Но с другой стороны, ведь нами подготовлен целый
пакет законопроектов. Принимайте!

  

Мы сегодня опубликовали нашу программу пятимиллионным тиражом. Во всех деталях и
очень  конкретно все в ней прописано. Под каждый пункт программы внесен
соответствующий закон в Госдуму, нами накоплен реальный опыт.

  

Уникальная школа у Грудинина, но продолжаются судебные преследования Павла
Николаевича. Наши журналисты, которых я приглашаю туда каждый раз, пока до этого
хозяйства так и не доехали.

  

Недавно мы с китайским послом в России радовались  выдающимся результатам наших
народных предприятий. В Китае об этом много говорят, а у нас на этот замечательный
опыт наложили какое-то эмбарго. При этом Президент ранее поддержал проведение
Всероссийского семинара об опыте народных предприятий.

  

Но прокурор по-прежнему так и не дал ответ на наше обращение по судебному
преследованию П.Н. Грудинина, хотя по закону он обязан был ответить в течение 30
дней. Уже прошло три месяца, как мы обратились к  генпрокурору.
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Мы на этой неделе проведем большую встречу и откроем фестиваль
российско-китайской дружбы. Наши партии подписали совместный меморандум. Мы
покажем документальные фильмы, как за 30 лет Китай стал супердержавой.

  

Одновременно мы проведем посвященный столетнему юбилею СССР большой форум в
национальных республиках. Он пройдет 9-10 июня с участием Президента Татарстана и
руководства Марий Эл, Башкирии. Приезжайте, смотрите, показывайте. Но для Первого
канала эта важная информация почему-то не формат. Он что угодно будет показывать,
но не покажет, как люди достойно трудятся. Не покажет, как работает на полях
российская техника.

  

На Питерском форуме наша команда проведет переговоры со всеми губернаторами. Мы
предложим им обсудить нашу антикризисную программу. Ранее мы отправили нашу
программу всем губернаторам и министрам. Я благодарю всех, кто нам ответил.
Ответили некоторые министерства, регионы. Эти руководители готовы выслушать наши
предложения.

  

Я настаиваю на том, чтобы были рассмотрены программа новой Целины, программа
развития сельхозмашиностроения, программа импортозамещения и продовольственная
программа, которые подготовили Кашин, Харитонов, Коломейцев и вся наша мощная
дружина. Надеюсь, что Президент услышит нас. Надеюсь, что эта тема обязательно
прозвучит на Питерском форуме. Мы с вами в этом все заинтересованы.

  

Мы завершаем подготовку к Пленуму ЦК КПРФ. Он имеет принципиальное значение. На
пленуме мы рассмотрим вопрос системного кризиса, усиления информационной войны и
борьбы лево-патриотических сил во главе с Компартией за обновленный социализм. Я
приглашаю вас участвовать в этой активной работе, потому что лево-центристский
поворот неизбежен. Одержать победу над фашизмом и нацизмом вне этого поворота
невозможно.

  

Для нас принципиально важно, чтобы «Единая Россия» наконец-то занялась реальным
делом, а не фальсификацией истории  и шельмованием своих оппонентов.

  

Еще раз официально обращаюсь к Кириенко. У вас на столе лежит материал, который
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переправил вам Президент после моей с ним встречи.

  

Давно пора выпустить из тюрьмы сына Левченко. Он сидит незаконно. По-прежнему
преследуют Рашкина. Придумали уголовщину на ровном месте. По-прежнему десять лет
гоняют Бессонова – талантливого офицера и честного офицера. По-прежнему
штрафуют наших активистов. По-прежнему затыкают рот всем, кто им не нравится. На
этом пути никаких побед, никаких успехов, никакого единства добиться невозможно. Мы
предлагаем реальную программу возрождения России. Мы открыты к полноценному
диалогу.

  

Мы надеемся, что приступая к формированию бюджета на ближайшие три года, наши
проекты законов, наша программа будут максимально учтены. Но прежде надо ее
обстоятельно обсудить в стенах Государственной Думы, на заседании Правительства и
Государственного Совета.

  

Kprf.ru.

  

 Фото Сергея Сергеева. Видео телеканала «Красная линия»
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